

新北島中学校 学校だより

つながり



令和7年11月28日

大阪市立新北島中学校

校長 寄 隆一

12月号

～寒さの中に息づく、確かな成長～

朝夕の冷え込みが一段と厳しくなり、冬の訪れを肌で感じる季節となりました。街路樹の葉も落ち、冬支度が整いつつあります。何かと慌ただしい時期ではございますが、皆様お変わりなくお過ごしください。

さて、中学校の二学期は、年間の中でも最も長く、そして最も充実した学期と言えるでしょう。体育大会や文化発表会、2年生の職場体験など、生徒たちが主体的に取り組み、大きく成長する姿を目の当たりにする機会が多くありました。

中でも、先日行われた体育大会では、競技に出場する生徒と応援する生徒それぞれがクラスのために懸命に力を發揮してくれました。特に、3年生の集団演技では、一糸乱れぬ集団行動を見せ、仲間と協力して一つの演技を完成させたことで、生徒たちの秘めたる力と可能性を改めて感じさせられました。成功の裏には、仲間との意見の衝突やそれを乗り越えるための話し合い、地道な準備期間がありました。そうした一つひとつの経験が、生徒たちの心を豊かにし、人間的な成長へと繋がっていると確信しております。

12月は、二学期のまとめの時期であり、同時に新しい年を迎える準備の時期でもあります。学校では、この一年を振り返り、来年への目標を定めるための指導を行います。生徒たちには、この一年間で自分が「できるようになったこと」や「成長したこと」をしっかりと認識し、自信を持って次のステップに進んでほしいと願っています。

冬休みを控え、ご家庭で過ごす時間も増えることと存じます。年末年始は、家族との温かい対話を通じて、それぞれの家庭の文化や絆を感じる貴重な機会です。また、中学校という「社会」の中だけでなく、地域の一員としての自覚を持つためにも、家庭での役割やルールについて話し合う機会を設けていただければ幸いです。

最後に、これから本格的な冬を迎え、インフルエンザ等の感染症が流行も心配されております。引き続き、手洗いどうがい、規則正しい生活習慣の徹底など、健康管理にご留意ください。よろしくお願い申しあげます。